

200 atenciones se realizaron en nueva versión de Salud en Terreno en el sector de La Palma en Quillota

Con una positiva recepción por parte de la comunidad, se realizó la segunda versión del servicio “Salud en Terreno” a cargo del Centro de Salud Familiar (Cesfam) La Palma de SaludQuillota.

La actividad se realizó sede de la población 19 de Febrero y permitió entregar diversas prestaciones de salud, incluyendo atención de médico, dental, matrona, la entrega de medicamentos, la toma del Examen Médico Preventivo (EMPA), entre otras con el objetivo acercar las prestaciones y servicios de salud a la comunidad.

Anuncio Patrocinado

## 200 atenciones

Según explicó Katherine Paulsen, asistente social del Cesfam La Palma, la iniciativa incluyó la participación de servicios municipales y emprendedores locales, quienes pudieron exhibir y comercializar parte de sus servicios y productos.

**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

**Conversemos por WhatsApp**

“Esta actividad está asociada al proyecto de Buenas Prácticas Farmacia en tu Sector y permite llevar prestaciones de salud a la comunidad. Además tenemos la colaboración de Dideco que también entregó atenciones a la gente. Hemos atendido, hemos realizado unas

200 atenciones se realizaron en nueva versión de Salud en Terreno en el sector de La Palma en Quillota

200 atenciones, lo que hace que tengamos un buen balance de la jornada”, explicó Katherine Paulsen.

En cuanto a las prestaciones de salud, los vecinos y vecinas pudieron realizar el Examen Médico Preventivo del Adulto (EMPA), Examen Médico Preventivo del Adulto Mayor (EMPAM), se entregaron medicamentos del programa de pacientes crónicos, se realizaron atenciones de oftalmología gracias a la presencia de la Unidad de Atención Primaria Oftalmológica (UAPO).

También hubo atención de médico, atención odontológica con la presencia de la clínica dental móvil, atención de matrona, admisión, entre otras prestaciones.

Alejandro Garrido, representante del Club de diabéticos en La Palma, destacó la iniciativa y la colaboración entre las organizaciones sociales del sector y el Cesfam.

“Hemos tenido buena acogida con el Cesfam. Estamos haciendo este operativo y es extraordinario. Es muy necesario estar cercano a la comunidad y la comunidad lo ha recibido de buena forma. Nos interesa y nos preocupa, que los vecinos participen, para lograr este tipo de cosas y de ayuda a la comunidad en conjunto con el Cesfam”, precisó Alejandro Garrido.

El evento tuvo como complemento una feria de emprendedores locales, quienes pudieron exhibir parte de sus trabajos y productos.

y tú, ¿qué opinas?